## Pornic et sa région

vendredi 16 mars 2018



## PORNIC

## VIE ASSOCIATIVE. Jean-Pierre Crépellière prend la présidence du Yatch Club

Le samedi 10 mars se tenait dans la grande salle du golf de Pornic l'assemblée générale annuelle du Yacht Club Royal Old (YCRO). Une assemblée générale qui a vu la désignation de Jean-Pierre Crépelliere comme nouveau président, Daniel Marié « passant la main » au bout de trois ans conformément aux statuts.

Aux conférences habituelles. le nouveau président projette d'adjoindre des visites de différents sites : centre de pilotage de la Loire, chantiers de la cale 2 à l'île de Nantes, centre de formation des sauveteurs en mer et autres activités ayant trait à la mer. Il souhaite également, pour « faire perdurer cette belle aventure qu'est le Yacht Club », élargir son effectif à d'autres amoureux de la belle plaisance, de l'élégance sur l'eau et des traditions maritimes. « Des personnes qui ne doivent pas nécessairement être propriétaires d'un bateau, a précisé ajoutant que le club conserverait cet esprit où « tout le monde se connaît ».

Comme tous les ans depuis sa relance en 2015, la fête des Voiles de Tradition, fixée cette année au mercredi 8 août, constituera avec sa parade des bateaux dans le vieux port le point d'orgue du programme 2018 de l'YCRO.

## La bio du président

Originaire de Nantes où il exerçait la profession de chirurgien-dentiste, Jean-Pierre Crépelliere s'est installé à Pornic, où se trouvait sa résidence secondaire, à l'heure de la retraite en 2010. Mais c'est dès l'enfance que cet amoureux de la voile a tiré ses premiers bords dans la baie de Bourgneuf.

Entré à l'YCRO en janvier 2012 après sa rencontre avec Jean Loreau, il est de ceux qui ont relancé le club et les très



Le voileux Jean-Pierre Crépellière succède au commandant de marine Daniel Marié à la présidence du club.

appréciées Voiles de Tradition en 2015. Sollicité pour en assurer la présidence c'est « en tant que modeste plaisancier, voileux et amoureux de la mer » qu'il a accepté de succéder au professionnel de la mer, Daniel Marié.